
EL AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ COMIENZA A EJECUTAR LOS VADOS 

PEATONALES PROPUESTOS POR APAMEX A PETICIÓN DE PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD CON PROBLEMÁTICA DE MOVILIDAD. 

CARLOS URUEÑA, CONCEJAL DE INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO DEL 

AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ SOLICITÓ A LA ENTIDAD UNA RELACIÓN DE 

ZONAS CONCRETAS PARA EJECUTAR VADOS PEATONALES DE FORMA 

CORRECTA PARA LA MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD DE LOS VIALES. 

El concejal de Infraestructuras y Urbanismo del Ayuntamiento de Badajoz, 

Carlos Urueña ha comenzado a ejecutar los vados peatonales propuestos por 

Apamex y que la entidad facilitó a petición del Ayuntamiento, identificando zonas 

concretas sobre las que actuar para solventar los problemas de accesibilidad 

existentes. La zona propuesta por Apamex abarca diversas calles del cerro de 

reyes en los que el resalte existente impide el adecuado tránsito de las personas 

con necesidades de accesibilidad, principalmente usuarios de sillas de ruedas. 

Los primeros que se están ejecutando están ubicados en las calles Ángel Pérez 

Alferez y Milano (en la 

confluencia con la Avda Salvador 

Allende).  

Desde Apamex se valora como 

muy positiva la implicación del 

Concejal de Infraestructuras y 

Urbanismo, Carlos Urueña, y la 

excepcional colaboración que se 

vienen manteniendo, que se 

concreta en reuniones 

periódicas en las que se abordan 

las propuestas, para llevarlas 

todas ellas a cabo incluyendo el 

correspondiente seguimiento. 


